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Parfaitement située a quelques minutes a pied du centre du village, une

sublime villa contemporaine sur un grand terrain magnifiguement : I ._ . ) -'_.'r.".l..,
paysager de 1283 m2. Cette villa se compose d'un vaste séjour i

ouvrant sur une grande terrasse totalement aménagée afin de profiter

de l'espace extérieur, ainsi que d'une grande cuisine équipée. Elle

dispose également de 5 belles suites toutes accompagnées de leur

salle de bains/douche. Vous pourrez également bénéficier d'une salle

de détente, de fitness, ainsi qu'un coin hammam, et une 6eme

chambre pour le staff. Equipements: un abri voiture et emplacements ...

Perfectly located a few minutes walk from the vilage centre, a sublime
contemporary villa on a large and beautifully landscaped plot of 1283 m2.This villa
is composed of a large living room opening onto a large terrace fully equipped to
take advantage of the outdoor space, as well as a large equipped kitchen. It also
has 5 beautiful suites all with their own bathroom/shower. You can also benefit from
a relaxation and fitness room, as well as a hammam cormer, plus an other bedroom
for staff.Facilities: a carport and parking spaces, alarm, swimming pool, air

conditioning, wifi.
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